

ELECCIONES SINDICALES DEL PERSONAL LABORAL DE LA JCCM

Comisiones Obreras, la mejor elección

Carmen López

Secretaria general de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO CLM

El proceso de elecciones sindicales en la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para elegir a las personas que representarán en los próximos cuatro años a las empleadas y empleados públicos ha comenzado y se ha iniciado ya la campaña del personal laboral.

Es el momento de recordar el trabajo realizado por este sindicato en estos años, explicar nuestras propuestas de futuro (puede consultarse el programa de elecciones sindicales en www.fsc.ccoo.es) y solicitar que sigáis confiando en CCOO a través de vuestro voto.

Hay también otras acciones que después de cuatro años conviene recordar, para evitar que puedan quedar olvidadas o diluidas en el tiempo. Quiero hacer hincapié en lo que en su momento supuso el inicio de la anterior campaña y el ataque hacia nuestro sindicato. Lo que en un principio fue una información genérica "otros sindicatos", en el transcurso de los días se convirtió en ataques directos a CCOO por parte de CSIF.

CSIF, sindicato independiente donde los haya, lanzó frases tan lapidarias como "CCOO

ha sacado el dóberman del miedo" y nos dijo que "pidiéramos disculpas ante los trabajadores de la Administración". Esto por -según CSIF- querer engañar al personal de la Administración autonómica con esa frase falaz, -a juicio de CSIF-, en la que advertíamos que "se congelarían la plantilla y los puestos de trabajo", ante las declaraciones de la hoy presidenta de Castilla-La Mancha que decía que "si ganaba las elecciones reduciría el organigrama de la Junta".

Cuatro años después, no sólo ha quedado demostrada la veracidad de nuestra alarmista frase (a juicio del citado sindicato), sino que para desgracia del personal de las Administraciones de la JCCM, no nos equivocamos, nos quedamos cortos: pues Castilla-La Mancha ostenta el ranking en cuanto a destrucción de empleo público. Somos la comunidad autónoma donde se ha destruido más empleo público de todo el país con un 28,76% suprimido, según los datos oficiales del Ministerio de Hacienda.

Ya que fueron tan partidistas y arbitrarios y nos instaron a pedir disculpas, hoy les hacemos la misma exigencia.



CCOO pide a los trabajadores y trabajadoras que tengan en cuenta y recuerden quien ha estado a su lado en todas las ocasiones y en todos los lugares defendiendo sus derechos y luchando por sus puestos de trabajo. Por ello, el próximo día 25 CCOO es sin duda la mejor opción.

Deberían explicar a todo el personal de la Junta ¿por qué eligieron defender al PP?, ¿por qué decidieron en plena

campaña de elecciones sindicales atacar a nuestro sindicato maquinando estas tramas?, ¿por qué el sindicato independiente hizo campaña PPolítica para impulsar el cambio en nuestra región?, y sobre todo ¿por qué ahora calla?

Cuando el próximo día 25 de marzo, el personal laboral vaya a votar, deben preguntar a CSIF dónde han estado estos años en esta comunidad, pues no acudieron a las grandes manifestaciones de Toledo, ni a muchas movilizaciones en los centros de trabajo, ni a huelgas...

Es muy decorativo apuntarse al final del periodo a los juicios para recuperar derechos y, en muchas ocasiones, solo por escrito.

Por todo esto, Comisiones Obreras pide a los trabajadores y trabajadoras que tengan en cuenta y recuerden quien ha estado a su lado en todas las ocasiones y en todos los lugares defendiendo sus derechos y luchando por sus puestos de trabajo. Por ello, el próximo día 25 de marzo, CCOO es sin duda la mejor opción.

¡Vivan las CCOO!



EN TU LUCHA DIARIA
#exigeCCOO

EXIGE TUS DERECHOS

Accede a toda la información de **ELECCIONES SINDICALES**

